
Workshop für Lehrkräfte auf der didacta 2017

Inklusiver Unterricht mit Materialien in Leichter Sprache – Beispiel „Sozialpolitik“  

Antwort

Stiftung Jugend und Bildung
Frau Frauke Diekherbers
Taunusstraße 52
65183 Wiesbaden

Anmeldung per Fax: 0611 – 50 509 255
oder per E-Mail an: frauke.diekherbers@jugend-und-bildung.de

Anmeldung zur didacta 2017 in Stuttgart

Workshop für Lehrkräfte: 
Inklusiver Unterricht mit Materialien in Leichter Sprache – 
Beispiel „Sozialpolitik“  

Bitte ankreuzen:

Hiermit melde ich mich verbindlich für den Lehrer/-innen-Workshop

am Donnerstag, 16. Februar 2017, 15:00 - 16:30 Uhr

Ort: ICS, Raum C4.2

Bitte senden Sie mir vorab meine Eintrittskarte für die Bildungsmesse „didacta“ zu 

Ich benötige eine schriftliche Teilnahmebestätigung.

Bitte in Druckbuchstaben ausfüllen:

Name, Vorname:

Fächer:

Schule / Institution:

Straße / Hausnr.:

PLZ / Ort:

E-Mail:
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